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PROCÈS-VERBAL DE LA 223e RÉUNION (RÉGULIÈRE)  
DU CONSEIL SCOLAIRE ACADIEN PROVINCIAL 
TENUE LES 5 ET 6 DÉCEMBRE 2015 AU BUREAU CENTRAL À DARTMOUTH 
  

  
 
 
PRÉSENCES :   

Conseillers et    
conseillères :  Benoit, Alfred  Pomquet et Truro 
  Gaudet, Kenneth - président Clare    

 Comeau, Lucien Halifax  
 Cottreau, Marcel Clare 

  d’Entremont, Jeanelle Argyle  
 Jacquard, Donald Argyle 
 Lavigne, Hélène Annapolis 
 LeBlanc, Jacques Halifax 
 LeBlanc, Gilles A. Inverness 
 LeFort, Léonard Inverness 
 LeFort, Marcel Sydney 
 Marchand, Louise Richmond 
 Middleton, Hank Rive-Sud  
 Muise, Marcel Argyle 
 Samson, Blair Richmond 
 Thériault, Sophie Clare 

ABSENCE MOTIVÉE : Pickup, Brenda Halifax 

PERSONNEL :  Racette, Diane directrice générale 
  Saulnier, Janine trésorière     

 Veilleux-Mathieu, Cindy secrétaire du Conseil     

OBSERVATEUR : Redmond, Doreen (samedi) ministère de l’Éducation 
   Brown, Tim (dimanche) ministère de l’Éducation  
  
Samedi 5 décembre 2015 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE DU CONSEIL 
 Vérification du quorum 

À 9h05, le président ouvre la réunion régulière du Conseil, constate le quorum.  
Cindy Veilleux-Mathieu agit à titre de secrétaire d’assemblée.  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 Ajout :  Rapport de l’ACSNÉ (18.9) 

Marcel LeFort, appuyé par Hélène Lavigne, propose d’adopter l’ordre du jour tel 
que modifié. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL 
Réunion 222 (régulière), École Wedgeport, à Wedgeport 

Louise Marchand, appuyée par Hank Middleton, propose d’adopter le procès-
verbal de la rencontre régulière du 7 novembre 2015 tel que présenté.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 

4.1. SUIVI AUX RÉSOLUTIONS 222 
Le suivi aux résolutions est déposé. 

5. COMITÉ PLÉNIER 

Marcel Muise, appuyé par Jeanelle d’Entremont propose que le Conseil se 
réunisse en comité plénier. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
M. Léonard LeFort préside le comité plénier 

5.1. ACTIVITÉ : PLAN D’AFFAIRES 16-17 

5.2. AUTOÉVALUATION DU CONSEIL 

5.3. POLITIQUES DES VOYAGES DES ÉLÈVES 

5.4. STRATÉGIE DE COMMUNICATION (FORTÉ COMMUNICATION) 

6. FIN DU COMITÉ PLÉNIER 

Blair Samson, appuyé par Jeanelle d’Entremont, propose que le Conseil sorte du 
comité plénier et retourne en assemblée régulière. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

M. Kenneth Gaudet préside l’assemblée 

7. RAPPORT DU COMITÉ PLÉNIER 

Le vice-président indique que le Conseil a discuté des points suivants : 

5.1. ACTIVITÉ : PLAN D’AFFAIRES 16-17 
L’exercice est la première réflexion des membres pour le budget de l’année scolaire 
2016-2017. Les membres travaillent en petits groupes afin d’en discuter et de 
répondre à certaines questions. 

5.2. AUTOÉVALUATION DU CONSEIL 

Résolution 223-01 
Gilles LeBlanc, appuyé par Blair Samson, propose que le Conseil scolaire acadien provincial 
adopte comme outil le formulaire d’autoévaluation du Conseil 2015 tel que présenté. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5.3. POLITIQUES DES VOYAGES DES ÉLÈVES 

Résolution 223-02 
Blair Samson, appuyé par Louise Marchand, propose que le Conseil scolaire acadien 
provincial renvoie au comité des politiques la politique des voyages des élèves. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
5.4. STRATÉGIE DE COMMUNICATION (FORTÉ COMMUNICATION) 

Résolution 223-03 
Gilles LeBlanc, appuyé par Louise Marchand, propose que le Conseil scolaire acadien 
provincial adopter en principe la stratégie de communication proposée par Forté 
Communication conditionnelle au montant qui sera proposé. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

8. COMITÉ À HUIS CLOS 

Hélène Lavigne, appuyée par Léonard LeFort, propose que le Conseil se réunisse à huis clos. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

9. FIN DU COMITÉ À HUIS CLOS 

Jeanelle d’Entremont, appuyée par Gilles A. LeBlanc, propose de mettre fin au 
huis clos et de retourner en assemblée régulière. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

10. RAPPORT DU COMITÉ À HUIS CLOS 

Le vice-président indique que le Conseil a reçu de l’information sur le cas 
confidentiel 2015-07 et le cas personnel 2015-05P ainsi que le rapport des 
suspensions du 31 octobre au 3 décembre 2015. 

11. PRÉSENTATION KENNETH AUCOIN DES JEUX DE L’ACADIE 

M. Kenneth AuCoin et M. Chris Frotten des Jeux de l’Acadie de la Nouvelle-Écosse 
sont venus présenter la programmation 2016 des jeux 

12. PRÉSENTATION M. VINCENT CHANDLER 

M, Vincent Chandler, parent d’une élève de Bois-Joli, est venu exprimer son opinion 
sur la qualité de l’éducation que reçoivent les élèves du CSAP et les critères 
d’admissions. 

13. COMITÉ À HUIS CLOS 

Hélène Lavigne, appuyée par Blair Samson, propose que le Conseil se réunisse à huis clos. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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14. FIN DU COMITÉ À HUIS CLOS 

Jacques LeBlanc, appuyé par Blair Samson, propose de mettre fin au huis clos et 
de retourner en assemblée régulière. ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

15. RAPPORT DU COMITÉ À HUIS CLOS 

Le vice-président fait son rapport. 

16. FORMATION DES OUTILS TECHNOLOGIQUES 
Invité : M. Michel Gaudet, coordonnateur en intégration des technologies 

Les membres reçoivent une formation sur les outils technologiques. 

À 17 h 00, Kenneth Gaudet, appuyé par Louise Marchand, propose d’ajourner la session 
jusqu’au dimanche 6 décembre 2015 à 9 h. 

Dimanche 6 décembre 2015 
À 9 h, le président ouvre la séance et constate le quorum. 

17. AFFAIRES DU CONSEIL 

17.1. RÉSULTATS DE LA CONSULTATION DE L’EXAMEN DES LIMITES DES CIRCONSCRIPTIONS 

Les membres considèrent les commentaires du public pour ainsi remettre la décision 
du Conseil à la Commission des services publics et de révision de la Nouvelle-Écosse 
avant le 31 décembre 2015. 

Résolution 223-04 
Gilles LeBlanc, appuyé par Louise Marchand, propose que le Conseil scolaire acadien provincial 
demande à la Commission des services publics et de révision de la Nouvelle-Écosse à modifier 
le nombre de conseillers scolaires et le nombre de circonscriptions électorales en prévision des 
élections qui se tiendront en octobre 2016. La modification demandée est que le nombre de 
conseillers scolaires soit fixé à dix-huit (18), et que le nombre de circonscriptions électorales soit 
fixé à dix (10). 
ADOPTÉ À LA MAJORITÉ DES VOIX 

18. RAPPORTS D’ACTIVITÉS 

18.1. RAPPORT DU PRÉSIDENT 

Le rapport est déposé. 

18.2. RAPPORT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 

Le rapport est déposé. 

18.3. RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE 

Le rapport est déposé. 
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18.4. RAPPORT DES RESSOURCES HUMAINES 

Le rapport de novembre 2015 est déposé. 

18.5. RAPPORT DU COMITÉ D’ÉDUCATION 

Le rapport est déposé. 

18.6. RAPPORT DES DÉLÉGUÉS À LA FPANE 

Le rapport est déposé. 

18.7. RAPPORT DU CONSEIL DES GOUVERNEURS DE L’U. STE-ANNE 

Le rapport est déposé. 

18.8. RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU C.A. DE LA FNCSF 

Le rapport est déposé. 

18.9. RAPPORT DE L’ACSNÉ 

Le rapport est déposé. 

19. PÉRIODE DE QUESTIONS 

Les membres posent des questions qui portent sur les sujets suivants : 

- Mise à jour sur les cours des métiers. 
- Le représentant du Conseil à l’Immigration francophone de la Nouvelle-Écosse. 

20. DÉPÔTS 
20.1. CORRESPONDANCE 
20.2. LANGUE DOMINANTE – GF ET M 
20.3. ÉVALUATION DES PPIs 

21. ÉCOLE DU CSAP 

21.1. DEMANDE DE VOYAGE : ÉCOLE BEAU-PORT 
  Italie, Allemagne, Suisse 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Résolution 223-05 
Blair Samson, appuyé par Marcel Cottreau, propose que le Conseil scolaire acadien 
provincial accepte la demande de voyage de l’École Beau-Port en Italie, Allemagne et Suisse 
pour les élèves de la 11e et 12e année, du 24 mars au 2 avril 2016.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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21.2. DEMANDE DE VOYAGE : ÉCOLE BEAU-PORT 
  London (Ontario) 
 

Résolution 223-06 
Jacques LeBlanc, appuyé par Lucien Comeau, propose que le Conseil scolaire acadien 
provincial accepte la demande de voyage de l’École Beau-Port à London en Ontario pour 
les élèves de la 7e à la 9e année, du 23 au 30 avril 2016. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

22. PROCHAINE RÉUNION DU CONSEIL 
Les 30 et 31 janvier prochains au bureau central. 

23. COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
Aucun communiqué de presse ne sera publié. 

24. LEVÉE DE LA SÉANCE 

À 11h03, les points à l’ordre du jour ayant été traités, Louise Marchand propose 
de lever la séance.  

 

 

 

_________________________________________                      _________________________________________     
Kenneth Gaudet, président                                           Cindy Veilleux-Mathieu, secrétaire du Conseil 


